

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Sistem Informasi Manajemen Keuangan (*SI-MANKEU*) merupakan Sistem Informasi Akuntansi *WEB* berbasis *Google Wokspace* yang di desain sederhana untuk BUMDesa Pelita Mandiri. *SI-MANKEU* ini di rancang untuk menjadi alat atau sarana bagi Pengelola BUMDesa dalam memudahkan pengelolaan manajemen dan penyusunan laporan keuangan secara *digital*. Selain itu, penggunaan *SI-MANKEU* akan menghasilkan *output* secara otomatis berupa file arsip seperti bukti transaksi, arsip pelayanan, dan laporan keuangan. Ouput yang dihasilkan diantaranya dalam pembuatan Perancangan Anggaran dan Penyusunan Laporan Keuangan, pengelola BUMDesa hanya melakukan *input* yang ada pada aplikasi *SI-MANKEU* berupa *Google Spreadseheet* yang kemudian menghasilkan *ouput* file *Google Document*. Selanjutnya, dalam menu pelayanan publik yang dilakukan masyarakat akan menghasilkan *ouput* berupa bukti transaksi maupun arsip bukti pelayanan.

#### 5.2 Saran

Rancang Bangun Sistem Informasi Manajemen Keuangan (*SI-MANKEU*) hanya di desain sesuai kebutuhan BUMDesa Pelita Mandiri saat ini. Fitur-fitur yang digunakan juga hanya terbatas menggunakan fitur pada *Google Workspace* seperti *Google Sites*, *Google Formulir*, *Google Documents*, *Google Spreadsheet*, dan *Google Drive*. Maka dari itu, saran

yang diberikan peneliti untuk penelitian selanjutnya yaitu:

- 1) Peneliti dapat mengembangkan Sistem Informasi Manajemen Keuangan (*SI-MANKEU*) dengan alat atau *tools* lain seperti *Visual Studio Code* dalam pengembangan sistem operasi yang lebih baik. Tujuannya agar fitur yang sudah ada dapat dikembangkan dengan kombinasi pengkodean yang menghasilkan operasi sistem lebih akurat dan keamanan sistem lebih dijamin.
- 2) Peneliti dapat mengembangkan Sistem Informasi Manajemen Keuangan (*SI-MANKEU*) dengan menggunakan aplikasi *Figma*, *Sketch*, *Adobe XD*, dan sejenisnya untuk desain *UI/UX* agar tampilan sistem lebih menarik. Karena, dengan bantuan aplikasi lain dapat menghasilkan tampilan sistem yang lebih maksimal hasilnya. Disamping itu, bisa menjadi contoh dan perhatian bagi yang melihat jika hasilnya *website*.
- 3) Peneliti dapat mengembangkan Sistem Informasi Manajemen Keuangan (*SI-MANKEU*) dengan membuat aplikasi *Mobile* agar lebih mudah untuk diakses dan digunakan melalui *smartphone*. Dengan adanya aplikasi *Mobile* juga dapat memudahkan semua orang bisa melakukan akses dalam aplikasi tersebut.